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Oa Presidencia do Oaec 

o Departamento de Arritmias e Eletrofisiologias Cllnica {Oaee)tem a honra de recebe-Ios no XIV Congresso 
Brasileiro de Arritmias. A Comissiio Cientifica niio mediu esforyos para fazer deste evento 0 maior de todos os 
Congressos de nossa especialidade. Este ano, grayas a uma feliz coincidencia de datas, reunirnos-emos com 
arritm610gos da America Latina, pela simultaneidade com 0 Congresso da Solaeee. Os metodos niio invasivos, 
importante ferramenta da ritmologia atual, foram contemplados com um simp6sio que discutira aspectos 
relevantes, incluindo recentes metodologias como a analise da dispersiio do intervalo QT. 

o Oaee continua a crescer. 0 numero de associados passou de 408 para 740 em apenas um ano. 0 
Departamento recebe-os de brayos abertos, desejando que esta ampliayiio proporcione maior renovayiio e 
discussiio de ideias juntos aos ja associados . 

Na area internacional , 0 Oaee, junta mente com 0 Oeea, participou no ultimo congresso do NASPE que teve 
lugar em New Orleans, de uma reuniiio entre os diversos paises da America Latina. 0 atual vice-presidente 
daquela instituiyiio, Dr. David Hayes, sugeriu uma maior aproximayiio do NASPE com os paises da America 
Latina. Nesta reuniiio decidiu-se tambem pela soberania dos Departamentos representativos da especialidade 
em seus paises, tendo sido elogiadas pelo Dr. Hayes as sugestoes dos representantes brasileiros, apresentadas 
a seguir: 1. Participayiio mais ativa dos membros de nosso pais no programa cientifico dos Congressos do 
NASPE. 2. Discussiio de temas de interesse mutuo entre os paises. 3. Realizayiio de um simp6sio no pr6ximo 
Congresso do NASPE (1998) com a participayiio exclusiva da America Latina. 4. Disponibilidade de um pro
fissional que faya a revisiio de manuscritos em lingua inglesa antes de submete-Ios a Comissiio Editorial da 
revista PACE . 

Na area de comunicayiio, nosso diretor ex-oficio Dr. Marcio Fagundes presenteou-nos com uma belissima 
home-page na Internet. 0 Oaee tornou-se mais um icone dentro dacomunidade cientifica global. Pode-se aces
sar a pagina para comunicayao com os nossos super-especialistas ou para a obtenyiio de informayoes em nossa 
area atraves do endereyo eletr6nico http://www.daec.com.bree-mail:daec@ax.apc.org. 0 Oaeeconta tambEim 
com um espelho (mirror) de sua home-page,localizada na Salud Latina. 0 objetivo e 0 sediamento de imagens 
de video correlatas com os procedimentos eletrofisiol6gicos. Ele pode ser acessado pelo endereyo: http:// 
www.civila.comJarchivos/brasil/daec. 

Outro importante passo da atual administrayiio sera dar continuidade aos projetos da diretoria anterior, sendo 
prioritario 0 registro de ablayoes e de implantes de desfibriladores. Hoje, quando interrogados p~r Sociedades 
como a Latino-americana de Cardiologia ou a Americana de Eletrofisiologia a respeito do numero de proce
dimentos realizados em nos so pais, niio podemos fornecer nenhum tipo de resposta, dai a importancia de dis
pormos de um registro permanentemente atualizado. Esperamos contarcom 0 espirito profissional de todos os 
serviyos que realizam os procedimentos acima citados e que entendam que 0 acesso a informayiio e fun
damental para 0 desenvolvimento da especialidade. 

Ja iniciamos 0 cadastramento dos Serviyos de Holter, ECG de alta resolu<;:iio e teste de inclina<;:iio disponiveis 
no pais . Para a realizayiio e reestruturayiio dos diversos projetos, 0 Oaee necessitara do apoio de todos os 
seus membros. Lembramos que 0 Departamento pertence a todos os associados e que a atual Diretoria tem 
como meta prosseguir buscando objetivos que atendam os anseios da sua comunidade. 
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